

PRESSEMITTEILUNG

Der große Game-of-Thrones-Reisevergleich: Diese Charaktere haben die meisten Kilometer zurückgelegt

- **Reiseplattform fromAtoB hat die zurückgelegten Distanzen von sieben noch lebenden Hauptcharakteren untersucht**
- **Theon Graufreud ist am meisten gereist, Sansa Stark am wenigsten**

Berlin, 15. Mai 2019 – Der Winter ist da! Zu Beginn der achten Staffel hatten es fast alle Charaktere in die Burg des Hauses Stark geschafft. Doch der Weg in Westeros' hohen Norden war lang und beschwerlich. Sieben Staffeln lang bereisten die sieben Hauptcharaktere sieben Königreiche und Essos - den Kontinent im Osten. Wer dabei am meisten herumgekommen ist, hat jetzt die Buchungsplattform fromAtoB (www.fromAtoB.de) untersucht. Im Zuge dessen wurden die Reiserouten der sieben Protagonisten analysiert, die seit Folge eins Teil der Saga sind und auch zu Beginn der aktuellen Staffel noch zu den Lebenden zählten.

Theon Graufreud hat die größte Distanz zurückgelegt

Der Sohn von Balon Graufreud wuchs fern seiner Familie auf, fiel dem Haus seines Ziehvaters in den Rücken und geriet in Gefangenschaft. Der Weg zur Erlösung war nicht nur äußerst schmerzhaft, sondern auch sehr lang. Mit rund 36.000 Kilometern ist der Sohn des Freibeuter-Hauses fast viermal so viel gereist wie die letztplatzierte Sansa Stark (10.200 Kilometer). Ganz in Tradition seines Hauses legte der Eunuch dabei rund 29.000 Kilometer auf hoher See zurück. Seinen längsten Reiseabschnitt unternahm Theon gemeinsam mit seiner Schwester von Pyke nach Volantis (6.300 Kilometer).

Targaryens und Lennisters folgen auf den Plätzen zwei und drei

Die Drachenkönigin Daenerys Targaryen rangiert mit über 29.600 Kilometern auf Platz zwei des Rankings. Trotz ihrer Drachen legte die Khaleesi dreimal so viel Strecke auf dem Wasser (15.200 Kilometer) zurück wie in der Luft (5.300 Kilometer). Auf Platz drei folgt Tyrion Lennister: Der wichtigste Berater der Drachennutter hat rund 25.500 Kilometer auf zwei Kontinenten zurückgelegt. Seinen größten Reiseabschnitt unternahm der trinkfreudige Lennister während der Überfahrt von Mereen nach Königsmund (6.000 Kilometer).

Die Starks reisten vergleichsweise wenig

Arya (12.000 Kilometer) und Sansa (10.200) Stark finden sich auf den letzten beiden Plätzen des Rankings wieder. Obwohl sie Königsmund und respektive Hohenehr und Braavos gesehen haben, sind die Reiserouten der beiden ungleichen Schwestern relativ kurz. Selbst ihr Halbbruder Jon Schnee, der in den ersten sechs Staffeln lediglich 3.600 Kilometer gereist ist, hat die Stark-Frauen mittlerweile eingeholt. Mit knapp 20.000 Kilometern belegt Schnee (mittlerweile Targaryen) den vierten Platz des Rankings. Mit Reisen im Norden, nach Drachenstein, jenseits der Mauer sowie nach Königsmund, legte der König des Nordens gut 80 Prozent seines Kilometerpensums in den letzten beiden Staffeln zurück.

Zur besseren Lesbarkeit wurden die Ergebnisse gerundet angegeben. Die exakten Zahlen der gesamten Untersuchung von fromAtoB können Sie [hier](#) abrufen.

Über fromAtoB

fromAtoB (www.fromAtoB.de) ist die führende Online-Vergleichs- und Buchungsplattform für Züge, Flüge, Fernbusse und Mitfahrgelegenheiten in Deutschland. Anstatt als Nutzer die Verbindungen und Preise auf verschiedenen Webseiten mühsam zu vergleichen, übernimmt fromAtoB die Abfrage aller verfügbaren Verkehrsmittel in Echtzeit und bereitet diese übersichtlich auf – sortiert nach Kriterien wie günstigster Preis oder kürzeste Reisedauer. Bei Bahn- und vielen Fernbusverbindungen kann der Kunde den Vorteil der direkten Buchung nutzen und sein Ticket über die Website oder App von fromAtoB kaufen – einfach, schnell und kostenlos. Unsere Vision: Den ultimativen Weg von A nach B gestalten, individuell maßgeschneidert für jeden Reisenden. Und das kommt an! Mit einer Bewertung von 4,78 Sternen bei Trusted Shops etwa zeigen uns unsere Kunden, dass wir auf dem richtigen Weg sind.

Pressekontakt: Hauke Trauernicht | hauke.trauernicht@tonka-pr.com | +49.30.403647.619